



いいことをするのにもうてれなくいい。

ポンチがん

たすかるからせいが  
あるのよ。え。ぶ。る。ぶ。る。  
ち法がたりにない  
だからそれを  
ぶがしたいのです。

グローバルゴールドセプテンバーキャンペーン

# Global Gold September Campaign

## 9月の夜空をゴールドに！

9月は世界的な小児がんの啓発月間！そして小児がんへの理解・支援を呼びかけるカラーはゴールドです。子どもたちは「金」のように貴重な宝物。そして小児がんと向き合っている子どもたちと、彼らに必要な医療・ケアと研究に「輝かしい光を」との意味も込められています。各地の名所やシンボルをゴールドにライトアップしたり、金色のものを身に着けたりすることで子どもたちを応援するのが「ゴールドセプテンバーキャンペーン」です。

今年のテーマは「小児がんをもっともっと知ってもらう ～一刻も早く、よりよいがんの治療薬を子どもたちへ！～」

今年のメイン会場は、名古屋「中部電力 MIRAI TOWER」  
日時：2022年9月9日(金)18:30～20:30(予定)  
全国でもライトアップを予定、各地のゴールドを中継します。

主催：NPO 法人 日本小児がん研究グループ (JCCG)

共催：NPO 法人 ぶくぶくぼーん、Global Gold September Campaign 推進委員

目に見える愛  
それが寄付



YouTube  
当日はここに  
アクセスを！

GGSC オンライン配信  
YouTube チャンネル